

## AMÉNAGEMENTS

# Chantier « Franchissement de l'A20 »



Limoges Métropole met un point d'honneur à développer une mobilité durable qui participe à recréer du lien social, ainsi qu'à générer dynamisme et attractivité. D'un côté, La Bastide, quartier d'entrée de ville en pleine restructuration, et de l'autre, Le Puy-Ponchet, secteur en plein essor doté d'équipements récents de loisirs tels que L'Aquapolis, de vie quotidienne et d'activité économique, avec la proximité d'ESTER Technopole.

Pour relier ces deux espaces, séparés par l'A20, Limoges Métropole a entrepris en début d'année la création d'une voie nouvelle entre ces quartiers (950 mètres de long), comprenant un franchissement autoroutier de 130 m de long, dédié aux transports en commun et aux modes doux. Une opération d'envergure pour faciliter l'accès à l'emploi, aux loisirs et développer les mobilités douces.

Objectifs du projet, aspects environnementaux : le point avec Eléonore CHAUVET, Chef de projet "Franchissement de l'A20" et Bertrand BROUARD, responsable de la cellule Conduite d'Opérations.

---